

Direction interdépartementale des routes
Nord

Lille, le 16 avril 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RN17 – Réparation de la chaussée

Dans le cadre des travaux de la mise à 2x2 voies de la RN17 entre Avion et Vimy engagés par la DREAL Hauts-de-France, des dégradations de chaussée sont apparues (nids de poule) sur la zone où la circulation a été déviée (ancien zébra).

La Direction Interdépartementale des Routes Nord (DIRN) a procédé à des réparations d'urgence la nuit du 4 au 5 avril sous alternat de circulation. Une seconde intervention sous ce même mode opératoire est prévue la nuit du 17 au 18 avril pour finaliser la réparation.

L'état de la chaussée reste néanmoins sous surveillance pour repérer toute nouvelle détérioration.

La DREAL Hauts-de-France et la DIR Nord remercient les usagers de leur compréhension pour la gêne occasionnée.

Rappel à l'ensemble des usagers

A l'approche d'un chantier, vous devez :

- **réduire votre vitesse,**
- **respecter les consignes délivrées par les panneaux,**
- **respecter les distances de sécurité,**

afin d'assurer la sécurité de tous, notamment des agents en intervention.

Des contrôles de vitesse sont régulièrement effectués aux abords des routes.